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Wir müssen uns damit abfinden, dass es einen Kern von ca. 20.000 gibt, die derzeit noch
regelmäßig kommen. Alles darüber hinaus muss neu aufgebaut werden. Das wird nur in der
Bundesliga gelingen können. Und auch nur dann, wenn der Club mehr als Kanonenfutter ist
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